

# Cs Moncada denuncia la apertura de una casa de apuestas cerca de un colegio

redacción

2 minutos

---

El portavoz de Ciudadanos (Cs) Moncada, Jesús Gimeno, critica la **“dejadez” del Ayuntamiento ante la apertura de una casa de apuestas cerca de un colegio**. Gimeno asegura que “los vecinos están preocupados por la próxima inauguración de esta sala de juegos en las inmediaciones de un centro educativo. Así nos lo han trasladado y no es para menos”.

Para el edil, “es una muestra más de la inacción de este gobierno municipal”. **“En octubre de 2018 el pleno aprobó una iniciativa de Ciudadanos** para evitar, precisamente, que este tipo de negocios puedan estar cerca de las escuelas”, explica.

No obstante, **“el gobierno, que votó a favor de la moción, no ha tenido tiempo suficiente para ponerlo en marcha”**. “La alcaldesa dice ahora que tienen pensado contratar a un técnico que se dedique exclusivamente a modificaciones de normativa urbanística”, indica, al tiempo que lamenta que **“es muy difícil que haya margen de maniobra para impedir la instalación** de la sala de apuestas”.

Por último, el concejal de la formación naranja ha argumentado que “según un estudio coordinado por la dirección general de Ordenación del Juego, la media de edad del inicio en estas actividades en nuestro país es a los 21 años, pero el 36% de los encuestados se ha indicado en el juego antes de los 18 años”. **“Es nuestro deber proteger a los menores de este tipo de adicciones”**, concluye.